
 

 

第２回 大府市新スポーツ施設整備検討委員会

議事録 
と き 令和４年 ２月２０日（日） 

１３時２５分～１５時０５分 

ところ メディアス体育館おおぶ 

 

出席委員 （７名） 

欠席委員 （１名） 

事務局 健康未来部担当部長、健康都市スポーツ推進課担

当課長、スポーツ推進係長、幼児教育保育課施設

係長、スポーツ推進係主任 

 

１ 委員長あいさつ 

  前回は球場を視察し、必要な設備についてヒアリングシートにも回答しても

らった。今回は球場の整備案の骨子を作成することが目的になる。 

 

２ 前回議事録確認 

  事務局から前回議事録の確認 

 

３ 協議事項 

 （１）市民球場に必要な設備について 

  ⇒事務局から説明 

 

 委員 駐車場については大型バスが駐車することを考慮したほうがよい。 

 委員 天井ネットは撤去するのか。撤去してしまうと、ボールが施設外に出る

可能性が高くなり危険だと思う。 

 委員 高校野球で公式戦を実施しようとすると支障になるが、安全面を考える

と天井ネットの撤去は難しいと思う。 

 

 委員 グラウンドのナイター設備はあまり活用されていない印象があるが、市

民球場で設置するのか。 

 委員 大学生にとってはナイター設備があると助かる。至学館大学には野球部

が４チームあるが、学内に1つしか球場がないので、市民球場の利用を

期待している。ナイター設備があればほぼ毎日稼働する可能性がある。 

 委員 室内練習場の空調設備は必需品だと思う。 

 →夏場の利用等を考えると、空調があったほうがよいと思う。 

 

 委員 室内練習場の打撃マシンを屋外に移動させて使用することは可能か。 

 委員 屋外に移動させて使用することは不可能ではないが、室内・屋外それぞ

れにマシンがあったほうがよい。 

 

（２）事例紹介 

  ⇒事務局から他自治体での類似施設（室内練習場及びサブグラウンド）の事



 

 

例を紹介 

 

 

（３）意見交換 

  ⇒（１）にて協議された内容、（２）の事例紹介を踏まえて、市民球場に必要

な設備について意見交換をし、委員会としての整備案の骨子をまとめた。 

 

 委員 球場の南側からも自動車の出入りができると、サブグラウンドや室内練

習場の利用者にとって便利になると思う。ただし道が狭いため課題も多

いと思うが。 

 委員 選手目線で考えると、試合中に相手方ベンチの付近を通ってトイレに行

くことは避けたい。どちら側のベンチからもアクセスしやすい場所にト

イレがあると便利である。 

 委員 更衣室も一塁側・三塁側それぞれに設置できるとよい。 

 委員 トイレの上の階に更衣室はできないか。 

 →２階建てにもできるが、バリアフリーの観点から考えると平屋を基本に考え

ている。 

 

４ その他 

（１）令和４年４月以降の施設の利用について 

  ⇒事務局から施設の利用、団体登録、予約方法について説明 

 

（２）次回委員会について 

 

（３）その他 

  ⇒事務局から寄附の受付の案内について説明 

 

 

 

 

次回委員会 令和４年５月２２日（日）  １３時３０分～ 


